

Déclaration du Directeur général sur la situation sanitaire à Gaza

L'Organisation mondiale de la Santé (OMS) est préoccupée par la situation sanitaire à Gaza et dans les environs et par les souffrances qu'elle entraîne pour les populations civiles de la région.

À Gaza, la rupture de l'approvisionnement en électricité faute de carburant et les restrictions à la circulation des personnes et des marchandises, y compris les médicaments, désorganisent les services de santé de base et interdisent l'accès à des soins spécialisés en dehors de Gaza.

Les fréquentes coupures d'électricité et l'alimentation insuffisante en électricité produite par les générateurs installés dans les hôpitaux sont particulièrement préoccupantes car elles perturbent le fonctionnement des unités de soins intensifs, des salles d'opération et des services d'urgence. À la pharmacie centrale, les coupures de courant interrompent la réfrigération indispensable à certaines fournitures médicales, dont les vaccins. Récemment, des colis de médicaments essentiels et d'autres fournitures envoyés par l'OMS ont été retardés à la frontière.

L'OMS est heureuse d'apprendre que l'acheminement de carburant et de fournitures a été facilité aujourd'hui mais demande toutefois que des mesures supplémentaires soient prises pour éviter toute nouvelle rupture d'approvisionnement. L'OMS demande en outre le rétablissement de l'alimentation électrique des établissements de santé, la levée des restrictions à la circulation des médicaments et des produits essentiels à Gaza et l'accès aux soins de santé en dehors de Gaza pour les patients.

Pour plus d'informations, veuillez contacter:

Christine McNab
Directeur par intérim
Département de la Communication
OMS, Genève
Tél.: + 41 22 791 46 88
Portable: + 41 79 254 68 15
Courriel: mcnabc@who.int